

Editorial del Presidente de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica.

Editorial of the President of Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica.

Stalin Aliaga Sánchez¹.

Asumimos la gestión de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica - SPCE este año 2023, con muchos retos, proyectos, ideales y sobre todo con el deseo de cumplir con la expectativa de nuestros asociados.

Como ha sido siempre nuestro sello de marca, la actividad académica presencial y descentralizada se desarrolló con más fuerza y hemos realizado sesiones en todas nuestras filiales: Piura, Lambayeque, La Libertad, Cajamarca, Cuzco, Huancayo, Huaraz, Arequipa, Tarpoto e Ica, llevando especialistas en temas que los mismos asociados en su Región solicitaron. Cada visita ha significado además recorrer los servicios quirúrgicos de los hospitales, invitando a la sesión académica, invitando a asociarse a la SPCE haciendo saber los beneficios que eso implica y por supuesto invitando al VII Curso Internacional de Cirugía Endoscópica que será en noviembre 2023.

Esta descentralización también se ha trabajado en hospitales de Lima, ya no limitarse a la sesión mensual, habiendo acudido con Actividad Científica al Hospital Sergio Bernales de Collique, Hospital Hipólito Unanue, Hospital Santa Rosa y Hospital ESSALUD Uldarico Roca de Villa El Salvador. Por supuesto que continuaremos con este trabajo que nos llena de gran satisfacción al intercambiar experiencias con los colegas en cada sede. Todos tendremos siempre algo que transmitir y es oportunidad de difundirlo.

Hemos puesto nuestro mayor esfuerzo en la organización del VII Curso Internacional de Cirugía Endoscópica a desarrollarse del 1ro al 4 de noviembre en Chiclayo.

Tendremos cerca de 40 profesores extranjeros de altísimo nivel en su especialidad lo que asegura una gran calidad académica científica para beneficio de nuestros asociados. También se realizará el Simposio ALA-CE congregando a los representantes de los países que conforman la Asociación Latinoamericana de Cirugía Endoscópica, celebrando los 30 años de su fundación.

Siendo el personal de Enfermería una parte importante en el quehacer diario en Centro Quirúrgico, un complemento invaluable para el éxito del proceso, ya hace varios años constituye otro sello de marca de la SPCE la Jornada de Enfermería que en Chiclayo corresponde a la IV Jornada Internacional de Enfermería en Cirugía Video Endoscópica, cuyo contenido académico motiva una gran aceptación y asistencia del profesional enfermero.

Se lanza este nuevo número de la Revista de la SPCE, con el objetivo de mantenernos al día, con artículos de interés para todos. Es también nuestra responsabilidad en la gestión, fomentar la producción científica de nuestros asociados y en la Revista encuentran una gran oportunidad para que puedan lograr este objetivo y esta puerta está abierta a América Latina pues verán publicaciones de nuestros aliados en otros países.

Finalizo agradeciendo la confianza de haberme dado el honor de dirigir nuestra SPCE y la Junta actual que me acompaña sigue en ese esfuerzo y compromiso que plasmamos en nuestro plan de trabajo.

Stalin Aliaga Sánchez
Presidente SPCE 2023- 2025

Conflicto de intereses:
El autor declara no tener conflictos de intereses.

¹ Presidencia, Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica, Lima, Perú.

Correspondencia:

Dr. Stalin Aliaga Sánchez
Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica
Av. Francisco de Zela 1990, Oficina 303, Lince, Lima, Perú
E-mail: spce@spce.org.pe

Figura 1. Junta Directiva 2023-2025 de la Sociedad Peruana de Cirugía Endoscópica - SPCE.

